

Conferencia | Origen y desarrollo de la salsa: crónicas plurales y abiertas del Caribe urbano – Carlos Sánchez (Universidad de Puerto Rico)

Estudios Generales Letras recibirá la visita del profesor Carlos Sánchez Zambrana, docente de la Universidad de Puerto Rico, como parte del Programa de Movilidad en Estudios Generales de la Red Internacional de Estudios Generales (RIDEG).

Sánchez ofrecerá una conferencia titulada “Origen y desarrollo de la salsa: crónicas plurales y abiertas del Caribe urbano”. La presentación se centra en cómo el movimiento de cultura popular denominado “salsa” reproduce uno de los mejores ejemplos que los estudios musicales transdisciplinarios pueda encontrar para dar corporeidad a las valencias de este enfoque complejo, plural y semióticamente abierto. Se recorre la “salsa” a través del Caribe urbano y este a través de la “salsa”. El expositor propone un paseo transgresor por los senderos de la aforriqueridad y de cómo sus miradas mestizas educan proponiendo categorías de interpretación que brotan, o de la tierra o de la calle misma de la producción cultural popular.

Participarán como comentaristas el historiador Jesús Cosamalón, y el investigador musical José Ignacio López, ambos docentes de la PUCP.

La cita es el miércoles 26 de noviembre a las 12 p.m. en el Auditorio de EEGLL.

[Ver más >](#)



BOLETÍN LETRAS AL DÍA Año 4, número 32

ESTA SEMANA EN EEGGL

AULA ABIERTA. Dona tu conocimiento | Octava entrega

AULA ABIERTA presenta este miércoles 26 de noviembre su octava entrega con la profesora Mónica Bonifaz que expone sobre la “El desarrollo de la gestión como factor que favorece el desarrollo de un país”. [Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGGL

CICLO DE CINE HISTÓRICO | Del cine a las aulas. La película histórica como herramienta para la didáctica de la Historia.

El jueves 27 de noviembre el ciclo de cine histórico “Del cine a las aulas. La película histórica como herramienta para la didáctica de la Historia”, presenta:

GOODBYE LENIN (Alemania, 2003)
Director: Wolfgang Becker

Los comentarios estarán a cargo de la profesora Augusta Valle. La cita es en la Sala de Conferencias de EEGGL a las 12:00 m.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGGL

Conversatorio | Literatura ¿y por qué no?

La especialidad de Literatura de la Facultad de Letras y Ciencias Humanas organiza el conversatorio “Literatura ¿por qué no? La reunión convocará una conversación a varios de lo que que dijeron sí.

Participarán Santiago Roncagliolo, Martina Vinatea, Johann Page, Mario Ghibellini, Rossana Diaz, Arianna Giusti y Gino Luque. La moderación estará a cargo de Giovanna Pollarollo.

La cita es el miércoles 26 de noviembre a las 12 p.m. en la Sala de Conferencias de Estudios Generales Letras.

[Ver más >](#)



ESTA SEMANA EN EEGLL**Simposio | Teoría Crítica: Las armas de la crítica**

Friedrich Nietzsche, Robert Brandom, Axel Honneth, Baruch Spinoza, Judith Butler, Emmanuel Levinas, Wilfrid Sellars, Rahel Jaeggi, Jürgen Habermas, Michel Foucault, Paul Ricoeur, Martin Saar, Nancy Fraser, Rainer Forst... autores en apariencia tan disímiles confluyen en las reflexiones acerca de la sociedad y sus problemas aportando pistas teóricas para su comprensión y solución.

Todos ellos serán tema de discusión en el Primer simposio sobre Teoría Crítica: Las armas de la crítica, donde los miembros del Grupo de Investigación sobre Teoría Crítica presentarán sus investigaciones en curso y mostrarán los vasos comunicantes entre diversas tradiciones con el fin de enriquecer los debates actuales en la Filosofía política y social, la Filosofía del lenguaje y la ontología social. La cita es el lunes 24 y martes 25 de noviembre.

Para mayor información visita: <http://cef.pucp.edu.pe/agenda/las-armas-de-la-critica-primer-simposio-sobre-teoria-critica/>.

[Ver más >](#)

**ESTA SEMANA EN EEGLL****Portafolios de Gestión Cultural | Luis Alvarado**

El Departamento Académico de Ciencias de la Gestión y la Facultad de Estudios Generales Letras invitan a la presentación de Luis Alvarado como parte de la sesión final de "Portafolios de Gestión Cultural".

La cita es el jueves 27 de Noviembre a las 5:00 p.m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras.

Para información adicional:

eventos.gestion@pucp.pe/nuria.gonzales@pucp.pe

[Ver más >](#)

**ESTA SEMANA EN EEGLL****Presentación de libro | "Memorias del caso peruano de esterilización forzada"**

El miércoles 26 de noviembre a las 7:30 p.m. en el Auditorio de Estudios Generales Letras se llevará a cabo la presentación del libro "Memorias del caso peruano de esterilización forzada". La publicación recoge las consecuencias de las esterilizaciones forzadas ocurridas durante el gobierno de Alberto Fujimori. Se busca que estos crímenes de lesa humanidad sean visibilizados y se asuma la responsabilidad de parte del

Estado. Participarán Alejandra Ballón, artista y docente PUCP, y se presentará el testimonio de Victoria Vigo. [Ver más >](#)



Síguenos en:



CONTÁCTANOS: eeeggll@pucp.pe